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Bruno: “Bene che la maggioranza Doria tenga, si proceda
con Smart City”
di Redazione
08 Settembre 2012 – 10:01

Genova. L’incontro di maggioranza dei gruppi che hanno consentito a Marco Doria di
governare la citta’ di Genova e’ stato positivo, perche’ il Sindaco ha dichiarato che la sua
immagine di città è quella di Smart City (con meno inquinamento e non piu’ infrastrutture
stradali  e  traffico  privato).  Inoltre  il  Sindaco  è  stato  chiaro  nello  spiegare  che  il
programma, con cui e’ stato eletto, richiede la valutazione dei costi – benefici in merito alla
contestata Gronda autostradale di Ponente”.

“E’ la prima volta – conclude Bruno – che un Sindaco vuole vederci chiaro nelle motivazioni
trasportistiche di questa opera stradale e non ripete ossessivamente “la Gronda ci vuole”.
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